

Mallorca - begleitetes Reisen



Handelsakademien werden zu Wirtschaftsakademien mit österreichweit einzigartiger Unterrichtsform.

WAIDHOFEN/HORN (chik). Vergangenen Dienstag fand die Startveranstaltung im Stadtsaal für die Wirtschafts-

Akademie.Waldviertel im Be-

sein zahlreicher Vertreter aus

Schule und Politik statt.

Die Direktoren der neuen Wirtschaftsakademien

Horn). Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind seit Jahren ehrenamtlich im Dienst des NÖ Roten Kreuzes und unterstützen die Kreuzes und Klienten auf der Reise nicht nur in der Mobilität bei Ausflügen, sondern auch teilweise bei der Körperpflege.

Diese völlig neue Konzept

wurde von Direktorinnen und Lehrerinnen in Koopera-

tion mit den Schulbehörden,

dem Land NÖ und dem Wirt-

schaftsforum Waldviertel ent-

wickelt.

„Dank eurer fürsorglichen und hilfsbereiten Unterstützung konn-

te ich trotz meiner Einschränkun-

gen noch einmal ins Meer baden

gehen“, so eine überaus glückli-

che Reiseteilnehmerin. Foto: Ganz

I. Joachim Kah, Elisabeth Klang,

3.v.l., mit ihren Kollegen.

Neue Ideen für vier HAKS

Zusätzlich zur Wirtschafts- und business english-ausbildung kann man ab dem 3. Schuljahr einen von vier Erweiterungsbereichen wählen: Logistik/Internationales, Gesundheitsmanagement/Sport, E-Business/Entrepeneurship oder Lebensmittel/Holzwirtschaft.

Virtuelles Klassenzimmer Durch das österreichweit erste virtuelle Klassenzimmer können die SchülerInnen jeden der vier Schulen wählen. Es werden neue Wege der Wissensvermittlung gelehrt.

Landeskliniken Die Mitarbeiter sind seit Jahren ehrenamtlich im Dienst des NÖ Roten Kreuzes und unterstützen die Kreuzes und Klienten auf der Reise nicht nur in der Mobilität bei Ausflügen, sondern auch teilweise bei der Körperpflege.

„Dank eurer fürsorglichen und hilfsbereiten Unterstützung konn-

te ich trotz meiner Einschränkun-

gen noch einmal ins Meer baden

gehen“, so eine überaus glückli-

che Reiseteilnehmerin. Foto: Ganz

I. Joachim Kah, Elisabeth Klang,

3.v.l., mit ihren Kollegen.

Wildsträucher jetzt pflanzen



Heimische Gehölze sind für Mensch und Tier ein Highlight im Garten. Idealerweise geht es im Herbst an die Pflanzung von Holzer, Dindl und Co. Stellen Sie die wurzelackten Pflanzen mindestens eine halbe Stunde in das Wasser, wurzelackte Sträucher erhalten vor der Pflanzung außerdem einen Pflanzschnitt – Wurzeln werden ein bisschen angeschnitten, oberirdische Teile um ca. ein Drittel gekürzt. Heben Sie das Pflanzloch doppelt so breit und tief wie der Wurzelballen groß ist aus und lockern Sie den Boden mit einer Grubgabel. Mischen Sie den Aushub mit reifem Kompost. Das Substrat mit den Füßen andrücken und einen Gießrand formen.



Zahlreiche Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Schule beim Startschuss der WirtschaftsAkademie.Waldviertel Berufsbildern und Branchen vorgestellt. Weitere Informationen gibt es in den Tagen der offenen Tür. Dieser findet für alle Interessierten in der Wirtschaftsakademie Horn am Freitag, den 14. Dezember 2018 von 12 bis 17 Uhr statt.

RIESENAUSWAHL & HAMMERPREISE im Lagerhaus Zwettl



VS Röhrenbach: „Seelenvogel“

Knapp nach Aller SEELEN, aus Gesichtsausdrücken lebten der Seelenvogel aus dem gleichnamigen Buch in den Mittelpunkt des Unterrichts gerückt. Gefühle Pantomimisch dargestellt und Seelenfarben in Aquarelltechnik auf das Zeichenpapier gezeichnet. Ein kreativer und bunter Vormittag für die Kinder der VS Röhrenbach.

Der neue VITARA

Way of Life: Ist man oft genug! Erleben Sie den neuen Suzuki VITARA mit kraftvollen Motoren für maximalen Fahrspaß und dem optionalen ALLGRIP SELECT Allradsystem. Traktion auf jedem Untergrund. Schon ab € 18.990,-. Mehr auf www.suzuki.at

Kombiniert: 5,4–6,3 l/100 km, CO₂-Emission: 122–143 g/km**

FIX 1/3 V

AUTOHAUS SAUBERER
Christophorusstrasse 1, 2020 Hollabrunn
www.autohaus-sauberer.at, 02952/21 19